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Официально

Участниками встречи стали ир-
битские предприниматели, а так-
же руководители и представители 
Свердловского областного союза 
промышленников и предпринима-
телей, специалисты Федеральной 
службы по надзору в сфере защиты 
прав потребителей и благополучия 
человека по Свердловской области, 
налоговых органов, представите-
ли администрации города, Фонда 
поддержки малого предпринима-
тельства, Ирбитской ветеринарной 
станции по борьбе с болезнями жи-
вотных и СКБ-банка.

В ходе встречи Елена Николаев-
на подробно доложила об основных 
направлениях деятельности биз-

нес-омбудсмена, ответила на во-
просы предпринимателей из зала, 
уделив по их просьбе особое вни-
мание вопросам «Закона о самоза-
нятости», который с 1 января будет 
распространяться в Свердловской 
области. 

Большое внимание Елена Нико-
лаевна уделила вопросу реализации 
механизма «регуляторной гильоти-
ны» (информация на сайте https://
knd.ac.gov.ru/), а также механиз-
мам подачи жалоб и предложений: 

«Способов достаточно: это пись-
мо, электронная почта, приём по 
личным вопросам, нарочным, не 
суть важно, главное – это обраще-
ние с той проблемой, которая бес-

покоит и которую надо решать! Я, 
а также специалисты готовы про-
консультировать, а если нужно, вме-
шаться и помочь предпринимателям 
нормально работать…».   

На заседании были также рассмо-
трены вопросы изменений в налого-
вом законодательстве на 2020 год, 
меры имущественной поддержки 
муниципалитетами. 

По окончании заседания Елена 
Артюх провела приём предпринима-
телей, в ходе которого ею совместно 
с общественным помощником Ро-
маном Палицыным были приняты 
четыре человека, представлявшие 
семь субъектов предприниматель-
ской деятельности.

Проблемы и пути решения…
17 декабря в Ирбите прошло расширенное заседание Президиума Восточного отделения 

Свердловского областного Союза промышленников и предпринимателей с участием 
уполномоченного по защите прав предпринимателей в Свердловской области Еленой Артюх. 

Центральное событие – не побоюсь 
этого слова, воздвижение снежных го-
родков!  При этом большое внимание 
уделяется материалу, то есть льду, и его 
приобретению. В связи с этим нужно 
обязательно сказать, что администрация 
города в этом году проявила максимум 
здравого смысла и патриотизма, на отсут-
ствие чего прежде сетовали граждане. 

НАПОМНЮ: для строительства го-
родка лёд привозили из-под города Артё-
мовского, что выходило в копеечку, а 
также немало было волнений по срокам 
доставки. 

Знай наших!

Первого декабря в городе Тюмени состоялся 
Международный многожанровый фестиваль 
коллективного творчества «Star FRIENDS», 
в котором принял участие ансамбль  
«Восьмая нота» Центра детского творчества, 
который, вместе с овациями, получил 
множество самых высоких наград и призов! 

Первая «Восьмая нота»!
«К конкурсу, – говорит руко-
водитель ансамбля Елена Ро-
дионова, – мы очень серьёзно 
готовились, так как предста-
вительство его было внуши-
тельное, более 80 участников 
из Ханты-Мансийска, Яма-
ло-Ненецкого округа, Ека-
теринбурга, Перми и других 
городов. Я, наверное, больше 
волновалась, чем мои ребята, 
но не сомневалась, что они вы-
ступят хорошо!»

Ребята действительно очень 
постарались, об этом сами за себя 
говорят их награды!  

1 место – Павел Ярков с песней 
«Первый шаг»;

3 место – ансамбль «Восьмая 
нота» с песней «Любимый папа»; 

3 место – Родион Родионов с 
песней «Бум-Бум»;

3 место – Михаил Кузнецов с 
песней «Русская печка».  

Елена АБРАМОВА.
Фото Елены РОДИОНОВОЙ. 

«В этом большом успехе наша общая заслуга, в том числе и родителей,
которые очень поддерживали и поддерживают нас во всём! Помимо наград, 

мы привезли с конкурса массу положительных эмоций, и это здорово! 
Всем-всем огромное спасибо!» – поделилась радостью Елена РОДИОНОВА. 

Крутой лёд! 
С каждым днём в городе атмосфера 

праздника становится ощутимее. 
Возле предприятий, торговых центров 

и объектов общепита украшаются 
ёлки, сооружаются горки, а на посёлке 

Пионерском даже «бьёт» струями 
из фольги фонтан… 

В этом году просто сердце радуется! 
Лёд завозится с озера Крутого причём, 
по словам специалистов-резчиков из Не-
вьянска, отличного качества, как по твёр-
дости, так и прозрачности, с которым лег-
ко работается. 

На 19 декабря в город завезено уже бо-
лее 4 тонн льда, и у Центра детского твор-
чества, кстати, впервые, уже споро, ловко 
и умело идёт работа! 

Вырезаются, стыкуются, лепятся части 
элементов и фигур, устанавливаются ле-
дяные каркасы горок, больших и малень-
ких, а также лабиринтов и ограждения. 
Частично смонтирована подсветка, кото-
рая ещё больше настраивает нас на празд-
ничное настроение. 

Постараюсь ответить и на вопрос: во 
сколько же городу, то есть нам всем, обо-
шёлся этот лёд? Например, на строитель-
ство снежного городка на площади Двор-
ца культуры имени В. К. Костевича размер 
вложений составляет (по закупкам) 1 961 
460 рублей. Деньги ощутимые, но ведь 
это на праздник для всех ирбитчан!

Выездным бригадам – 
новое оборудование 

В Свердловской области продолжаются поставки обо-
рудования для оснащения выездных бригад по оказанию 
паллиативной помощи. 

«На сегодня в Свердловской области 507 детей нахо-
дятся под кураторством детской паллиативной служ-
бы, 37 из них необходима длительная респираторная 
поддержка, в силу тяжести их состояния. Для нас важ-
но помочь каждому нуждающемуся ребёнку, независимо 
от того, как далеко он живёт от больницы», 
– сказала заместитель министра здравоохранения 

Свердловской области Елена ЧАДОВА.

«При оказании помощи на дому проводятся регулярные 
медицинские осмотры, даются консультации и реко-
мендации родственникам для формирования навыков 
домашнего ухода», 

– рассказали специалисты выездной бригады.

Развитие паллиативной помощи и дооснощение не-
обходимым оборудованием стало возможным за счёт 
средств, выделяемых в рамках региональных и феде-
ральных сегментов национальных проектов «Здраво-
охранение» и «Демография». Кроме того, свой вклад в 
развитие медицины областью вносится в рамках «губер-
наторского» проекта «Пятилетка развития».

«На модернизацию паллиативных отделений, разви-
тие выездной формы работы в 2019 году выделено более 
380 миллионов рублей. Это позволило приблизить по-
мощь к жителям всех территорий области, улучшить 
качество жизни пациентов с неизлечимыми заболева-
ниями и их родственников», 

– сказал министр здравоохранения 
Свердловской области Андрей ЦВЕТКОВ.

По информации департамента информационной 
политики Свердловской области. 



«Восход» – Суббота, 21 декабря 2019 года – № 97 (16702)Стр. 2

22 декабря – День энергетика Уважаемые энергетики и ветераны 
отрасли! Поздравляю вас 

с профессиональным праздником!
Мы отмечаем его в день, когда в 1920 году был при-

нят Государственный план электрификации России, 
реализация которого заложила основы развития всей 
экономики и успешной индустриализации советской 
России. Энергетика – важнейшая отрасль экономи-
ки, которая создаёт основу работы промышленности, 
сельского хозяйства, социально-экономического раз-
вития. От успешной работы отрасли и её эффективно-
го развития зависит конкурентоспособность экономи-
ки, комфорт и качество жизни людей. 

Свердловская энергосистема является одной из 
наиболее крупных в России и интенсивно развивает-
ся.  Благодаря проведённой глобальной модернизации 
генерирующего комплекса Свердловской области уда-
лось решить проблему высокого износа энергетиче-
ского оборудования и сократить долю электростанций, 
выработавших парковый ресурс, до 4-5 процентов. 

В 2018 году проделана большая работа по модер-
низации и повышению надёжности электросетевого 
хозяйства, проведена реконструкция и строительство 
1100 километров электрических сетей. Уже в этом 
году уральские энергетики продолжили реконструк-
цию ряда линий электропередачи, трансформаторных 
пунктов и распределительных линий. 

Уважаемые энергетики и ветераны отрасли!

С опорой на профессионалов 

В энергетике Н. С. Борисевич 
тридцать три года, чуть меньше, чем 
самому предприятию, в июле 1984 
года выделившемуся из Ирбитского 
района Артёмовских электросетей 
в самостоятельный участок горэ-
лектросетей. Начинал мастером, 
работал старшим мастером, заме-
стителем начальника, главным ин-
женером, в нынешней должности  
начальника Ирбитского района 
коммунальных электрических сетей 
АО «Обкоммунэнерго» – год и три 
месяца. За этот период семь раз(!) 
менялись названия, хотя задачи 
оставались прежними – стабильное 
обеспечение электроэнергией части 
города до линии железной дороги, 
посёлков Зайково и Пионерского. 

Николай Степанович помнит те 
времена, когда его в случае возник-
новения аварийных ситуаций во 
внеурочное время из дома вызыва-
ли посыльным (в его лице бывали и 
сотрудники дежурной части отдела 

внутренних дел). А ввиду острого 
дефицита кадров по необходимости 
заменял водителя автоподъёмника, 
электромонтёра, восстанавливая 
линии электропередач или работу 
трансформаторной подстанции. И с 
материалами приходилось туго – вы-
прашивали где могли, а то и латали 
старые провода и кабели. 

Теперь обстановка, считает Н. С. 
Борисевич, заметно изменилась в 
лучшую сторону. И по материально-
му обеспечению, в том числе техни-
кой, и с кадрами полный комплект. 
Идёт их заметное омоложение: сред-
ний возраст сотрудников – чуть бо-
лее тридцати лет. Вместе с тем опора 
коллектива – специалисты с богатым 
профессиональным багажом. Рав-
ный Николаю Степановичу стаж у 
электромонтёра оперативно-выезд-
ной бригады Александра Петровича 
Гурьева, на три года меньше – у его 
коллеги Владимира Владимировича 
Никонова, более четверти века – у 
мастера Зайковского участка Алек-
сандра Аркадьевича Бушуева, элек-
тромонтёра Виктора Анатольевича 
Васькова, механика Сергея Вален-
тиновича Карпова, водителя Сергея 
Геннадьевича Серебренникова. 

По оценке Н. С. Борисевича, ны-
нешний год  был достаточно напря-
жённым, с наибольшим уклоном в 
сельскую местность. В посёлке Зай-
ково на улице Гагарина в ходе её 
благоустройства 280 метров воздуш-
ных линий заменены на кабельные. 
На Пионерском, в связи с рекон-
струкцией стадиона под парк отды-
ха и спорта, потребовался перенос 
двухсот метров линий напряжением 
10 кВт. 

В городе к новым домам индиви-
дуальной жилой застройки протяну-
то более 1000 метров линий 0,4 кВт. 
Пятьсот метров нового кабеля 10 
кВт проложено по улицам Кирова и 
Елизарьевых. 

Кроме того, в Ирбите отремон-
тированы более 2000 метров воз-
душных линий электропередачи, с 
заменой опор и проводов. В энер-
гетическом строю появились три 
современные компактные транс-
форматорные подстанции, заме-
нившие прежние, выпуска 60-70-х 
годов прошлого века. Одна из них 
располагалась в ветхом кирпичном 
строении на пересечении улиц Пер-
вомайской и Декабристов, две дру-
гих – у автозаправочной станции 
на выезде из города по Камышлов-
скому тракту и по улице Бажова в 
посёлке Зайково. На более чем де-
сятке подобных объектов проведён 
текущий ремонт с заменой рубиль-
ников и входных дверей. 

Из организационных перемен 
нынешнего года, проведённых на 
уровне АО «Облкоммунэнерго», – 
выведение группы контроля в обосо-
бленную структуру – «Расчётно-ин-
формационный центр». 

По мнению председателя Зайков-
ской территориальной администра-
ции О. А. Мошковцевой, к энерге-
тикам – в лице мастера Александра 
Аркадьевича, начальника Николая 
Степановича – можно обратиться в 
любое время. Все вопросы, что в их 
компетенции, решают оперативно, 
при полном взаимопонимании! 

Лев ПОЛИЩУК. 
Фото автора. 

Ваш благородный труд приносит свет и тепло в 
наши дома, заряжает уральцев энергией, радостью и 
оптимизмом, повышает качество жизни.

Е. В. КУЙВАШЕВ, 
губернатор Свердловской области.

– О чём говорил президент, выступая на съезде? 
– Президент В. Путин в своём приветствии к участ-

никам съезда отметил: «Единая Россия» – крупнейшая и 
ведущая политическая партия нашей страны, и этот ста-
тус она приобрела благодаря тому, что на первое место 
ставит защиту интересов граждан и интересов нашей 
страны. На сложившихся  поворотах истории не побоя-
лась взять на себя ответственность  за принятие трудных 
решений, которые не принесли сиюминутных плюсов и 
дополнительных баллов». Президент указал на необхо-
димость объединённой повестки, в основе которой сво-
бода и благополучие человека, патриотизм, традицион-
ные ценности, сильное гражданское общество  и сильное 
государство. 

Президент поставил перед партией задачи: единство 
с народом, доскональность в понимании потребностей и 
запросов, нужд и проблем граждан, оперативное реагиро-
вание на проблемы обратившихся за помощью граждан, 
помогать, разъяснять и защищать интересы граждан.        

«Только так, в ежедневном общении с людьми мы 
подтвердим и будем укреплять свою состоятельность», 
– отметил Владимир Владимирович. Также он обратил 
внимание на  слаженную работу всех ветвей власти по 
реализации нацпроектов: «Это сегодня одна из самых 
важных задач для каждого из вас, для региональных 
и муниципальных команд. Нужно сосредоточиться на 
достижении результатов по всем национальным проек-
там, чтобы люди чувствовали позитивные изменения в 
жизни и, что более важно, сами участвовали в этом деле. 
Сегодня востребован экспертный интеллектуальный 
потенциал граждан, ведение конструктивной дискус-
сии по достижению общенациональных целей. Важно 
учитывать мнение людей о текущей ситуации дел, по 
динамике позитивных изменений во всех сферах, опре-
деляющих качество жизни человека. Насколько пере-

мены отвечают общественным ожиданиям, что нужно 
скорректировать, поправить, именно такой работы ждут 
люди от любого органа власти, и все эти органы долж-
ны стать близкими помощниками». Президент призвал 
общественников, членов партии быть лидерами во всём, 
самим поднимать острые вопросы  на местах, не дожи-
даясь прямой линии с президентом, стараться своими 
силами добиваться справедливости в решении данных 
вопросов. 

– Национальные проекты работают в регионе и 
муниципалитетах и решаются непосредственно на 
местах… 

– Данная вертикаль просматривается, например, 
в  проекте «Городская среда», а также проекте «Каче-
ственные и безопасные дороги», реализуемых за счёт 
средств федерального, областного и местного бюджетов. 
В Ирбите, в частности, выполнены работы на улице Со-
ветской, Пролетарской, Орджоникидзе, в перспективе 
Александра Матросова. Национальные проекты отраже-
ны в региональных и муниципальных программах, что 
делает их работоспособными.

Дмитрий Медведев, выступая на съезде, отметил ещё, 
что сегодня партия ставит перед собой цель совершить 
прорыв в развитии России – этот исторический вызов 
касается всех: и партии, и власти, и всей политиче-
ской системы, всего общества. «Чтобы задать и выдер-
жать  такой высокий темп, темп перемен, мы должны 
и сами меняться изнутри, быть предельно доступными 
для людей». Были отмечены реальные дела партии: воз-
можность освобождения от налогов физических лиц 
попавших в сложную жизненную ситуацию, развитие 
сельских территорий по проекту «Земский учитель»,  в 
котором примут участие более 4000 человек и получат 
1 миллион рублей подъёмных, а на Дальнем Востоке по 
2 миллиона рублей. В рамках проекта «Здоровое буду-

Актуально 

Национальные проекты 
решать вместе с народом

В съезде партии «Единая Россия», который состоялся в Москве, принял участие 
делегат от Свердловской области депутат городской Думы Илья Анацкий. 

щее» в следующем году начнут работать 700 ФАПов,  в 
местности с населением от 100 до 2000 человек. Много 
внимания на съезде уделялось укреплению партийных 
проектов, касающихся здравоохранения, образования, 
поддержки старшего поколения, молодых семей, благо-
устройства городской среды. Также премьер затронул 
вопрос средства дохода людей посредством повышения 
оплаты труда. Дорабатывается проект «Крепкая семья», 
в частности в 2020 году в семьях, где родился третий и 
последующий ребёнок, появится возможность получить 
по 450 тысяч рублей на погашение ипотеки. Это то на-
правление, которое сегодня отработано.

– В СМИ прозвучало, что свердловская делегация 
была самая многочисленная?  

– Поездка на съезд – решение регионального поли-
тического совета. Перед этим прошла конференция, 
на которой были утверждены 10 кандидатов от нашего 
региона. Всего же делегация состояла из 30 человек, в 
числе которых были губернатор Свердловской области 
Евгений Куйвашев, вице-губернатор Сергей Бидонько, 
депутат Государственной Думы Максим Иванов, секре-
тарь политсовета «Единая Россия» Виктор Шептий.

– Чем подытожим работу съезда?
– Председатель партии, подхватив слова президента, 

призвал активнее выходить в народ. На основе програм-
мы президента дал направление опираться на приорите-
ты, которые им обозначены и уже показали свою эффек-
тивность и необходимость. Партией приняты решения 
на улучшение жизни россиян через выполнение майских 
указов президента.  

Елена АБРАМОВА.

Благодарю  вас за добро-
совестную работу, высокий 
профессионализм и ответ-
ственность, бесперебойное 
энергоснабжение и весомый 
вклад в социально-экономиче-
ское развитие Свердловской 
области! Желаю вам крепкого 
здоровья, счастья, благополучия 
и дальнейших успехов в вашей 
ответственной работе!

Фото из архива
 Ильи АНАЦКОГО.  



«Восход» – Суббота, 21 декабря 2019 года – № 97 (16702) Стр. 3

Благодарность в конверте 

Событие 

Дата 

12 декабря, в День Конституции 
Российской Федерации – основного 
закона нашей страны, определяюще-
го основы политической, правовой и 
экономической систем государства, 
в МО МВД России «Ирбитский» со-
стоялся торжественный церемони-
ал вручения паспортов шестерым 
юным жителям Ирбитского района.

Началось мероприятие с гимна 
Российской Федерации. Предваряя 
саму церемонию вручения, пред-
седатель ветеранской организации 
МО МВД России «Ирбитский» Ирина 
Олейник напомнила собравшимся 
в зале ребятам и их родителям об 
истории паспорта в России. О том, 
как впервые появился в нашей стра-
не этот документ, какие трансфор-
мации претерпевал на протяжении 
ХХ века, чем сегодня он является для 
каждого гражданина нашей страны. 

Поздравить молодых людей с 
таким значимым событием и ска-
зать напутственные слова пришли: 
заместитель начальника МО МВД 
России «Ирбитский» подполковник 
полиции Вячеслав Горев, руководи-
тель отдела по вопросам миграции 
Галина Аршинова, а также гости 
церемониала:  депутат Думы Ирбит-
ского МО, ветеран МВД, майор по-
лиции в отставке Александр Зорин, 
юрисконсульт правовой группы, ве-
теран МВД, подполковник милиции 
в отставке Татьяна Пелевина, специ-
алист по работе  с молодежью МКУ 
«Культурно-молодёжный центр» 
Мария Андрианова, представитель 

Я – гражданин! 

администрации Ирбитского МО Вла-
димир Кочегаров.

После произнесения ребятами 
торжественной клятвы молодого 
гражданина, юноши и девушки по-
лучили главный документ в их жиз-
ни – паспорт гражданина Россий-
ской Федерации.

Неожиданным подарком для при-
сутствующих стала экскурсия в Му-
зей истории Ирбитской милиции 
(полиции), которую провела Ирина 
Олейник. Ребята и родители услыша-
ли о 100-летней истории Ирбитско-
го ОВД, о тех сотрудниках, которые 
оставили глубокий след в правоохра-

нительной деятельности, о значимых 
событиях Ирбитского края.

В завершение церемонии органи-
заторы пожелали ребятам хорошо 
учиться, быть достойными гражда-
нами своей страны и вручили букле-
ты «Я гражданин России!», в которые 
уже были вклеены фото прошедшего 
мероприятия, и значок «Я патриот 
России». Организаторы надеются, 
что  церемониал останется в памяти 
молодых людей  на долгие годы и все 
они будут достойными гражданами 
РФ.

По информации 
МО МВД России «Ирбитский».

Паспорт является основным документом, удостоверяющим личность 
гражданина России на территории государства. Получение первого паспорта 

– это важное и волнующие событие в жизни каждого подростка, которое 
поднимает юных граждан на ступень выше по пути во взрослую жизнь.

Пока мы помним – 
мы живём

Ко Дню Героев Отечества в Комплексном центре 
социального обслуживания населения для ветеранов 
состоялась презентация биобиблиографического ука-
зателя «Афганистан в судьбах ирбитчан», созданного за-
ведующей отдела краеведения Екатериной Сергеевной 
Потаповой и главным библиографом Центральной го-
родской библиотеки Мариной Валерьевной Черемных. 

В пособие включены биографические сведения о жиз-
ни воинов-интернационалистов Ирбита и Ирбитского 
района, публикации из периодических изданий и Книг 
памяти, а также источники интернет-ресурсов свобод-
ного доступа. Указатель адресован ветеранам боевых 
действий, членам их семей, библиотечным работникам, 
преподавателям, учащимся, краеведам и всем, кто не 
равнодушен к истории Отечества. Данное издание помо-
жет читателям, прежде всего молодёжи, понять истоки 
патриотизма, заложённые в наших людях.

Биобиблиографический указатель вызвал интерес 
у ветеранов, так как почти каждый из них, листая его, 
смог найти знакомые имена ирбитчан. Воспоминания-
ми и болью о своём погибшем брате Владимире Алек-
сандровиче Карпове поделилась его сестра  – Зинаида 
Васильевна Фирцева, которая погрузила участников 
встречи в атмосферу той войны. Командир эскадрильи 
авиаполка пограничных войск погиб в небе Афгани-
стана 17 января 1988 года. Владимир Карпов совершил 
героический подвиг: офицер до конца тянул горящий 
боевой вертолёт, выводя его из расположения наших 
подразделений. 

В далёком Афганистане советские воины с достоин-
ством и честью выполнили свой воинский долг, проявив 
при этом мужество и беззаветную преданность своей Ро-
дине. Имена наших земляков, погибших в Афганистане, 
стали известны всей стране: Виктор Михайлович Коври-
гин, Валерий Семенович Наношкин, Сергей Анатолье-
вич Удинцев и другие. Их короткая жизнь и подвиг стали 
для всех нас уроком долга и чести.

Многие воины-интернационалисты живут среди нас, 
они служат достойным примером для будущих защит-
ников Отечества. Спустя многие годы ветераны продол-
жают делиться своими воспоминаниями о той войне на 
страницах газет и интернет-ресурсов. Эта информация 
важна для сохранения исторической памяти об ирбитча-
нах, прошедших через горнило афганской войны.  

Говорят, время залечивает раны, но без прошлого нет 
настоящего и не может быть будущего. Пока мы помним 
– мы живём.

Подготовила Людмила МОРДЯШОВА.
Фото предоставлено ЦГБ.

Моя мама, Анисья Прокопьевна 
Чернавская, всю жизнь прожила в 
Таборинском районе. В большой 
семье ей не пришлось учиться, хотя 
тяга к знаниям была огромная.

С образованием колхозов труди-
лась мама на разных работах – на 
ферме и в полях. Выйдя замуж, роди-
ла троих детей. 

Когда отца Василия Ефимовича 
взяли на фронт, то нам приходилось 
туго. С бабушкой Дарьей мы рыба-
чили, с младшим братом ходили на 
охоту. Однажды я даже съел сырую 
рыбу, так был голоден. Когда под-
росли, то могли уже больше на себя 
брать. Но в то время у мамы уже 
было подорвано здоровье известием 

о гибели отца. Он писал нам с фрон-
та под Ленинградом, что дважды хо-
дил в атаку, но из последнего боя не 
вернулся. Где он похоронен, мама 
так и не узнала. Нам, детям, стало 
это известно лишь в 2002 году.

Мама изо всех сил старалась дать 
образование детям, а я был ребён-
ком вольным, и мне часто от неё 
доставалось. Но с высоты прожитых 
лет считаю, что такое строгое воспи-
тание пошло мне на пользу.

Проблемы с учёбой были. В посел-
ковой школе учили только до 4 клас-
са, и по её окончании мне пришлось 
идти работать: денег не платили, 
люди трудились за «палочки», маме 
за меня приписывали полтрудодня. 

Изнуряющий труд:  пас свиней, во-
зил волокушей сено… Продолжил 
учиться, уходил в школу за 7 киломе-
тров на неделю, унося из дома ведро 
картошки, тем и питался. До армии 
оставался в колхозе.

Сестра моя долго была в няньках, 
но смогла после семилетки посту-
пить в Ирбитское медицинское учи-
лище. А младший брат заканчивал 
10 классов уже в Таборах.

Когда погиб отец, мы стали по-
лусиротами, а без мамы осиротели 
навсегда.  

Вечная память 
нашим отцам и матерям!

Фридрих ЧЕРНАВСКИЙ.

Мама старалась изо всех сил

Недавно ветеранам на-
шего химико-фармацев-
тического завода Евгении 
Леонтьевне Винокуровой 
и Маргарите Ивановне 
Халтуриной исполнилось 
80 лет. Они живут одни. И 
нам хотелось, чтобы юби-
лейный день рождения на-
долго остался в их памяти. 
А для этого мы пригласили 
волонтёров Ирбитского 
центра медицинского об-
разования Нижнетагиль-

Стихов душевных поздравление

ского филиала Свердловского областного 
медицинского колледжа. 

На дом к одной из юбиляров пришли 
преподаватель Елена Николаевна Шори-
кова с учащимися Полиной Карповой и 
Софьей Козиной, к другой – Елена Нико-
лаевна со своей дочкой, пятиклассницей 
Машей. 

Ветераны были растроганы и душев-
ными стихами, и цветами. В свою оче-
редь, пригласили гостей на чаепитие. 

По просьбе наших дорогих юбиляров 
благодарим волонтёров за радушие и от-
зывчивость. Давайте и впредь восхищать 
друг друга добротой и искренней душев-
ной теплотой! 

Лидия БИЧЕ-ООЛ, член совета ветеранов химико-фармацевтического завода. 

В детском саду № 14 «Богатырь» 
завелись мышата, мыши и мы-
шищи! Их более  сотни: мягких, 
сшитых из меха, вязанных, из па-
пье-маше, слепленных из пласти-
лина, склеенных из пенопласта и 
даже одноразовых стаканчиков, из 
которых в детском саду дают пить 
кислородный коктейль!.. Вот та-
кую находчивость проявили дети 
из подготовительной группы, сма-
стерив из них невероятно обая-
тельную белую мышь. 

Весёлый конкурс рукоделия и 
фантазии захватил не только всех 
детей, воспитателей, но и роди-
телей, которые тоже увлечённо 
в него включились, и не так уж 
важно, кто окажется победителем, 
главное, что все вместе придумали 
и сделали для Мыши – символа года 
– настоящий рай! 

Елена АБРАМОВА.
Фото из архива детского сада.    

Конкурс Мышиный рай!
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КУПЛЮ 
МОТОЦИКЛ «УРАЛ» 

и запчасти к нему. 

8-922-02-51-004

КУПЛЮ ВАШ 
АВТОМОБИЛЬ. 
Дорого. Выезд на место.

 В любом состоянии. 

8-922-02-00-228
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К сведению 

Событие

ПРОДАЮ ЗЕРНО, ДРОБЛЁНКУ, 
КОМБИКОРМА. НЕДОРОГО. 

Ул. Маяковского, 12, тел. 8-912-635-12-44 

административный штраф должен быть оплачен не 
позднее 60 суток со дня вступления постановления 
о наложении административного штрафа в закон-
ную силу. При оплате административного штрафа 
лицом, привлечённым к административной ответ-
ственности за нарушения ПДД РФ, за исключением 

отдельных видов административных правонаруше-
ний, не позднее 20 дней со дня вынесения поста-
новления о наложении административного штрафа 
административный штраф может быть оплачен в 
размере половины суммы наложенного админи-
стративного штрафа.

МО МВД России «Ирбитский» напоминает жителям г. Ирбита и Ирбитского района:

За время проведённой опе-
рации сотрудниками МО МВД 
России «Ирбитский» совместно 
с судебными приставами-ис-
полнителями проведены рейды, 
направленные на комплекс мер 
к лицам, уклоняющихся от упла-
ты административных штрафов 
и имеющим задолженность по 
10 штрафам либо свыше 10 000 
рублей.

В ходе мероприятия на упла-
ту административных штрафов 
за нарушения правил дорожного 
движения и за нарушения обще-
ственного порядка проверено 
свыше 550 человек, возбуждено 
38 дел об административных пра-
вонарушениях, предусмотренных 
ч.1 ст. 20.25 КоАП РФ, из них ми-
ровыми судьями в отношении 18   
граждан вынесено администра-
тивное наказание в виде админи-
стративного штрафа, 15 гражда-
нам назначено наказание в виде 
обязательных работ и в отноше-

Сотрудники полиции Ирбита подвели итоги 
профилактического мероприятия «Должник» 

нии 5  гражданам вынесено нака-
зание в виде административного 
ареста.

Сотрудниками ГИБДД и ком-
плексными силами полиции за 
время проведения операции взы-
скано с должников штрафов на 
сумму 81 000 рублей.

Во время операции «Должник» 

сотрудниками службы судебных 
приставов с должников за нару-
шения ПДД РФ и за нарушения 
общественного порядка взыска-
но административных штрафов 
на сумму 30 400 рублей, нало-
жен 74 арест на денежные сред-
ства должников на сумму 72 500 
рублей.

24 декабря в 9 и 13 часов по адресу: 
г. Ирбит, ул. Карла Маркса, 37, актовый зал УПФР, 

кабинет  № 208 (2-й этаж) Управление Пенсионного 
фонда РФ в г. Ирбите Свердловской области 

проводит семинары для страхователей-работодателей 
по вопросам представления отчётности в ПФР. 

Телефон для справок: 8 (34355) 6-68-42.

А вы защитились от гриппа?
Прививочную кампанию от гриппа продлили до конца года 

для ирбитчан и жителей района старше 18 лет.

Прививки можно будет сделать в прививочном кабинете по-
ликлиники № 1 и фельдшерско-акушерских пунктах. Кроме того, 
вакцинацию можно проводить и по месту работы (в отдельно 
выделенном помещении). В первую очередь врачи рекомендуют 
привиться тем, кто находится в группе риска. А это беременные 
женщины, пожилые люди и лица, имеющие хронические забо-
левания. В обязательном порядке приглашаются на вакцинацию 
работники медицинских учреждений, работники образования, 
работники коммунальной сферы, сферы торговли и общепита. 
Именно они при регистрации случаев гриппа на территории в 
первую очередь будут подвержены риску заболеть.

В медицинские организации Свердловской области поступила 
вакцина нового поколения «Ультрикс/Квадри», так называемая 
четырёхвалентная. Она предназначена для вакцинации взрос-
лого населения против гриппа. Новизна вакцины заключается в 
её способности сформировать иммунитет сразу против четырёх 
штаммов гриппа, в отличии от предшествующих вакцин, способ-
ных защитить только от трёх разновидностей возбудителей этого 
заболевания. О создании этой отечественной вакцины на форуме 
во Владивостоке упоминала министр здравоохранения РФ Веро-
ника Игоревна Скворцова.

«Поторопитесь сделать прививку! Хочу отметить, что вак-
цинация современным препаратом проводится бесплатно. При 
себе необходимо иметь паспорт и полис ОМС. Перед прививкой 
врач-терапевт проведёт осмотр на предмет отсутствия про-
тивопоказаний, а затем направит в процедурный кабинет», 

– рассказала заведующая эпидемиологическим отделом 
Наталья Леонидовна ЛЕВИТ.

Екатерина КЛЕПИКОВА, 
специалист по связям с общественностью 

Центральной городской больницы. 

Каждая команда состояла из 2 
юношей и 2 девушек. Уже четвёртый 
год подряд на этих соревнованиях 
спортсмены Ирбитского центра ме-
дицинского образования занимают 
первые места. Ранее олимпиада про-
водилась на муниципальном уровне, 
а с этого года – на окружном. Для 
участия в соревнованиях приехало 
7 команд из Туринской Слободы, Ту-
ринска, Талицы, Зайково, Ирбита. 

СЛЕДУЕТ ОТМЕТИТЬ: разница 
между призовыми местами была 
минимальной и составляла десятые 
доли секунды, это связано с сильной 

конкуренцией и уровнем подготов-
ки соперников. В упорной борьбе 
спортсмены ИЦМО заняли почти все 
призовые места: команда получила 
10 грамот. 

Среди юношей Вячеслав Коршу-
нов стал победителем в олимпиа-
де, заняв 1 место в личном первен-
стве по челночному бегу и 2 место 
в личном первенстве по прыжкам 
в длину с места. Георгий Мильков 
занял в олимпиаде 2 место, в лич-
ном первенстве он стал серебря-
ным призёром по подтягиванию на 
перекладине.

В первый день соревнований очень 
сильно порадовали наши прыгуны в вы-
соту, так как сразу четыре спортсмена 
смогли показать результат выше первого 
спортивного разряда. Среди юниоров Ле-
онид Дудин занял 1 место с личным ре-
кордом 200 см, на втором месте с таким 
же результатом – выпускник Ирбитской 
ДЮСШ Владимир Мизев. Оба спортсмена 
выполнили норматив кандидата в масте-
ра спорта. Среди юниоров планку на вы-
соте 190 см преодолел Егор Кулов, но, к 
сожалению, занял 4 место. 

Максим Тимофеев в старшей возраст-
ной группе с таким же результатом одер-
жал победу. Третье место занял Вячес-
лав Аксёнов. Среди девочек бронзовым 
призёром стала Анастасия Лаптева с ре-
зультатом 155 см. Должен признать, для 
нас оказалось неожиданностью то, что в 

Собрали призовой «урожай»
В посёлке Зайково на площадке Аграрного техникума 10 декабря 
прошла олимпиада по физической культуре среди студентов 1 и 2 курсов 
образовательных учреждений среднего профессионального образования 
Восточного управленческого округа.  

Победительница в олимпиаде сре-
ди девушек Айслу Рамазанова стала 
лучшей по прыжкам в длину с места, 
а по челночному бегу – второй.

Дарья Намятова – бронзовый 
призёр олимпиады, а в в личном пер-
венстве по подтягиванию на перекла-
дине заняла второе место.

Поставленную перед собой задачу 
наши спортсмены выполнили добро-
совестно, выложившись на все 100 
процентов. 

Приехали, собрали весь призо-
вой «урожай» и уехали. Пусть знают 
наших!!! 

Сейчас восстанавливаемся после 
соревнований и после небольшого 
отдыха продолжаем работать дальше! 

Андрей ЖУКОВ,
преподаватель физической 

культуры.

Новые рекорды и разряды
В Екатеринбурге в легкоатлетическом манеже Уральского завода тяжёлого 

машиностроения 7-8 декабря прошло первенство области по лёгкой атлетике среди 
юношей и девушек старшей возрастной группы и юниоров. 

спринтерском беге на 60 метров в финал 
попал наш атлет Иван Исаков: в итоге он 
занял 8 место с результатом 7,1 сек и вы-
полнил норматив первого спортивного 
разряда. 

Во второй день соревнований ирбит-
ские спортсмены вновь вышли на спор-
тивную арену. Вячеслав Аксёнов уверено 
лидировал в многоборье, при этом уста-
новил личный рекорд в толкании ядра, 
но в связи с травмой вышел из борьбы за 
золотую медаль. В секторе для тройного 
прыжка в старшей возрастной группе 
Иван Исаков стал серебряным призё-
ром, Леонид Дудин завоевал бронзу, а 

на высшую ступень пьедестала поднялся 
Максим Тимофеев, который в этот день 
выиграл ещё две бронзовые медали – в 
толкании ядра и прыжках в длину с раз-
бега. Елена Стихина со своим личным ре-
кордом заняла 4 место в тройном прыж-
ке. Сейчас спортсмены будут готовиться 
к финальному этапу первенства области, 
где пройдёт отбор на первенство Ураль-
ского федерального округа. Желаем ре-
бятам новых рекордов, ведь для них зим-
ний сезон только начался! 

Евгений КУЗЕВАНОВ,
старший тренер-преподаватель

отделения лёгкой атлетики.

Фото предоставлено 
Ирбитской ДЮСШ.


